
様式第３号（第７条関係） 

 

会　議　録 

 

１　附属機関の会議の名称　　　水戸市吉沢市民センター運営審議会 

 

２　開　催　日　時　　　　　　令和７年３月７日（金）　午前 10時から午前 10時 45 分まで 

　 

３　開　催　場　所　　　　　　水戸市吉沢市民センターコミュニティールーム 

 

４　出席した者の氏名 

（１）委 員　　　　　西村三絵子，木村陽子 

田中福子，小田部妙子，平原満　  

（２）執行機関　　　　　堀江千恵，猪股真純 

 

５　議題及び公開・非公開の別 

（1）令和６年度吉沢市民センター事業実施状況について（公開） 

（2）令和６年度吉沢市民センター利用状況について（公開） 

（3）令和７年度吉沢市民センター事業計画並びに関連事業について（公開） 

（4）令和７年度吉沢市民センター定期講座募集要項（案）について（公開） 

（5）その他（公開） 

 

６　非公開の理由 

 

７　傍聴人の数（公開した場合に限る）　　０人 

 

８　会議資料の名称　　　令和６年度第２回吉沢市民センター運営審議会 

 

９　発言の内容 

 

執行機関 　ただいまから，令和６年度第２回目の「水戸市吉沢市民センター運営審議会」を

開催いたします。 

本日は，委員の皆様方には，お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありが

とうございます。 

まず初めに，会長に御挨拶をいただくところですが，所用により欠席ですので，

御挨拶を割愛させていただきます。 

 　それでは，これより議事に入りたいと思います。水戸市市民センター条例第 12

条第１項の規定により，会長に議事の進行をお願いするところですが，欠席ですの

で会長の代理として，　　委員にお願いしたいと思います。 

  

議 長 　それでは，議長を務めます　　です。会議をスムーズに進めたいと思います 

 ので，委員の皆様の御協力をお願いいたします。 



では，議題に入る前に，本日の出席状況について，事務局より報告を願います。 

 

執行機関 　本日の出席状況について報告いたします。委員６名のところ，５名出席でござい

ます。 

よって，出席者は全委員数の２分の１以上に達しており，市民センター条例第 12

条第２項の要件を満たしておりますので，本日の会議が有効に成立していることを

報告いたします。 

 

議 長 　ただいまの事務局からの報告どおり，本日の運営審議会は有効に成立しておりま

すので，これより次第に沿って進めてまいります。 

 　なお，本日の議事録署名人につきましては，　　委員と　　委員のお二人にお願

いします。 

 それでは，議事に入ります。本日御審議いただく案件は，(１)令和６年度吉沢市

民センター事業実施状況について，(２)令和６年度吉沢市民センター利用状況につ

いて，（３）令和７年度吉沢市民センター事業計画並びに関連事業について，（４）

令和７年度吉沢市民センター定期講座募集要項（案）について，（５）その他につ

いてです。 

まず，(１) 令和６年度吉沢市民センター事業実施状況について，事務局から説明

をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関 　それでは報告させていただきます。（資料に基づき説明） 

 　　 　 

議 長 　ただいま事務局から「令和６年度吉沢市民センター事業実施状況について」説明

がありましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたらお願いします。 

質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題の（１）につきましては，

以上でよろしいですか。 

 

　　　　　　　　　※異議なしの声 

 

議　　長  それでは，次に，(２)の「令和６年度吉沢市民センター利用状況について」でご

ざいますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関 　それでは，報告させていただきます。（資料に基づき説明） 

 　ここ３年間で，利用者が増えております。 

 　 

議　　長 　ただいま事務局から「令和６年度吉沢市民センター利用状況について」説明があ

りましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたらお願いします。 

質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（２）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

  　※異議なしの声 

 



議　　長 　それでは，次に，（３）の「令和７年度吉沢市民センター事業計画並びに関連事

業について」でございますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

執行機関 　それでは，説明させていただきます。（資料に基づき説明） 

 

議　　長 　ただいま事務局から「令和７年度吉沢市民センター事業計画並びに関連事業につ

いて」説明がありましたが，これにつきまして，何か御質問等ございましたらお願

いします。 

 

委　　員 　今年もよしざわ祭りや市民運動会で，小学校の金管バンドは演奏させていただけ

ますか。 

 

執行機関 　はい。ぜひお願いします。 

 

委　　員 　来年度は，金管バンド部の部員数が増えて，60 名になる予定です。楽器が足りな

いので，金管バンド部をやめた他の小学校に借りています。 

 

執行機関 　小学校の生徒数も増えていますよね。 

　 

委　　員 　来年度は全体で 703 名の予定です。 

 

委　　員 　寿大学教養セミナーと女性教養セミナーの対象者を教えてください。 

 

執行機関 　寿大学教養セミナーは 60 歳以上の方，女性教養セミナーは成人女性です。 

高齢者クラブの加入者が少なくなってきており，寿大学教養セミナーの参加者を

集めるのが大変でした。 

移動学習で行きたいところや，やりたい講座があれば，早めに言っていただける

とありがたいです。 

 

議　　長 　質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（３）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

  　※異議なしの声 

 

議　　長 　それでは，次に，（４）の「令和７年度吉沢市民センター定期講座募集要項（案）

について」でございますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろしく

お願いします。 

 

執行機関 　それでは，説明させていただきます。（資料に基づき説明） 

 　令和６年度と同じ講座になります。申込みは，地区の方を優先します。 

  



議　　長 　ただいま事務局から「令和７年度吉沢市民センター定期講座募集要項（案）につ

いて」説明がありましたが，これにつきまして，何か御質問等ございましたら，お

願いします。 

 　質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（４）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

  　※異議なしの声 

 

議　　長 　それでは，次に，（５）の「その他」でございますが，事務局から説明をいただ

きたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関 　今年の定期講座は，６年度と同じ講座になりますが,何か興味のあることや，この

ような講座をやってみたらどうかなど，御意見があれば７年度に向けて考えていき

たいので，センターまでお知らせ下さい。 

 

委　　員 　太極拳などはいかがでしょうか。まずは，サークルとして数名でやろうと考えて

います。 

 

委　　員 　米粉料理教室や，家庭教育の講座に参加させていただきました。 

 　子育て広場も来ていますが，小さいお子さんの参加が少ないように感じます。 

 

執行機関 　保育園に入るお子さんが多いので，集まりにくい状況です。駐車場も狭く，車の

台数も限られているので，来年度の子育て広場は，金曜日から火曜日に変更いたし

ます。 

 

委　　員 　家庭教育の「ハッピーハロウィン！」は参加者が多かったですね。 

 

執行機関 　子育て広場のクリスマス会も参加者が多かったです。地区外の方もたくさんいた

ようですが，なるべく地区内の方を優先に参加していただきたいです。来年は，チ

ラシを早めに回覧したいと思います。 

 

委　　員 　悠悠サロンフェスティバルですが，過去最高の参加者だったと思います。 

 

執行機関 　防災の講話を行ったのもありますが，日曜だけでなく，土曜日も参加者が多かっ

たです。 

 　今年は，小学校の絵を飾ったので，親子で見に来ていた方もいました。 

 　また来年もお願いしたいと思います。 

 

委　　員 　模擬店のやきそばも今年は早く売り切れてしまったので，来年は，数を増やした

いと思います。 

 



執行機関 　ワイワイ学園の子ども絵画教室ですが，花かトンボの絵に限定して募集していま

す。吉沢小から花の絵コンクールに入賞した生徒さんの全員がセンターの絵画教室

に参加したお子さんでした。以前はトンボの絵も小学校で集めて送っていただけて

いました。今は個人で郵送するとのことで，トンボの絵を書く子が少なくなってい

るのもありますが，ここ数年入選する子がいません。先生の教え方がとても上手な

ので，以前のように学校で一斉募集をして郵送していただけるとありがたいです。 

 

委　　員 　送料はかかりますよね。検討してみます。 

 

執行機関 　運営審議会の任期ですが,２年と定められておりますので，来年も引き続きよろし

くお願いいたします。 

 　  

議　　長 　ありがとうございました。 

ただいま事務局から「その他」の説明がありました。 

他に質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（５）につきましては，

以上でよろしいですか。 

 

※異議なしの声 

 

議　　長 　それでは，他にないようであれば，本日の議題につきましては，全て終了いたし

ましたので，議長の役を解かせていただきたいと思います。委員の皆様には，慎重

なる御審議，御意見をいただきまして，誠にありがとうございました。 

 

執行機関 　ありがとうございました。 

 　また，委員の皆様方にも，長時間にわたり貴重な御意見等いただきまして，誠に

ありがとうございました。 

　 　以上をもちまして「令和６年度第２回吉沢市民センター運営審議会」を終了させ

ていただきます。 

 　なお，令和７年度第１回の運営審議会は，６月 27日を予定していますので，よろ

しくお願いいたします。 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　


